
ВПЕРЕДИ НОВЫЕ ЗАБОТЫ
Пролетарии всех стран,  соединяйтесь!

В совхозах специализирован-

ного объединения «Родина»
наступил заключительный этап

сельскохозяйственного года в

отрасли растениеводства. Ре-
зультаты уборочной кампании

свидетельствуют о больших
недочетах в работе агрономи-

ческой службы СПО «Роди-
на», всех его хозяйств. И
прежде всего они выражаются

в низкой урожайности зерно-

вых культур. Хотя она и пре-

вышает уровень прошлого го-

да на 0,3 центнера, тем не ме-

нее к плану с каждого гекта-

ра нынче недополучено по 4,9
центнера. В совхозах же «Ста-
ропольский» и «Родина» уро-

жайность зерновых в этом го-

ду даже ниже, чем была в

предыдущем.

Почему это произошло? Бе-
зусловно, нельзя совсем не

принимать во внимание небла-
гоприятные погодные условия:

засушливые май и июнь. Но
главное же в другом. И преж-

де^ всего в несоблюдении в хо-

зяйствах оптимальных сроков

высева как озимых, так и яро-

вых зерновых культур. Напри-
мер, прошлой осенью озимая

рожь в оптимальные сроки бы-
ла посеяна не на 910 гекта-

рах, а только на 387. На сниже-

ние^ же урожайности яровых

зерновых сказалось низкое ка-

чество семян, большие нару-

шения в технологии подготов-

ки почв и опять-таки в несоб-
людении сроков сева. Особен-
но это касается совхоза «Ав-
рора».

Много вскрылось недорабо-
ток и в выращивании карто-

феля. И тут на первый план

приходится выдвигать низкое

качество семенного фонда, вед»

хорошие семена являются ос-

новой высокого урожая любой
сельскохозяйственной культу-

ры. К примеру, в совхозах

«Сланцевский» и «Старополь-
ский» количество всходов на

каждом гектаре составило

лишь 70—80 процентов. И не

случайно здесь на круг полу-

чено всего соответственно 87 и

70 центнеров клубней с гекта-

ра.

Возросла и засоренность

картофельных плантаций, осо-

бенно в «Родине» и «Старо-
польском», что требует сроч-

ного сортообмена семян кар-

тофеля. Это касается и осталь-

ных хозяйств. Выделение пло-

щади картофельных полей, ко-

личество внесенных на них

удобрений позволяли получить

по району более высокий уро-

жай картофеля. Помешали на-

званные выше недостатки. И к

тому же на сильно засорен-

ных участках много картофеля
при уборке осталось в земле,

большая часть его поражена

фитофторой, в частности, в

«Родине» и «Старопольском».
Надо сказать, что погода

этой осени благоприятствовала
ходу уборочных работ, но кол-

лективами совхозов, шефству-
ющими предприятиями повто-

ряются ошибки прошлых лет.

Особенно сейчас, когда идет

массовая уборка корнеплодов.

В период копки картофеля
технические возможности сов-

хозов ограничивали числен-

ность привлекаемых шефов.
Сейчас же нужно и можно

более полно использовать по-

мощь рабочих с промышлен-

ных предприятий. Однако это-

го   не   делается,    пока     еще
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большинство шефов раскачи-

ваются. В результате этого

сорваны первоначальные сроки

уборки корнеплодов до 5 Ок-

тября. На это число их было
убрано всего 55 процентов.

Позднее срок окончания этих

работ был перенесен на 10
октября, и снова ни один

совхоз не справился с постав-

ленной задачей.
Недостаточно настойчиво

ведут совхозы СПО «Родина»
и подъем зяби под урожай
1980 года, нарушая установ-

ленные графики. На 8 октяб-
ря вспаханы поля под зябь
только на 2.029 гектарах, что

составляет 45 процентов к

плану. Наиболее быстрыми
темпами эта работа ведется в

«Осьмннском», земледельцы

которого уже выполнили план

подъема зяби  на   70   процен-
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Земледелец! Думай о будущем
тов. А вот в «Сланцевском» и

«Авроре» — соответственно на

34 и 36 процентов. Особенно
снизились темпы обработки
почвы в минувшую неделю. С
таким положением, безусловно,
мириться никак нельзя. Ведь
от осенней вспашки полей в

значительной степени будут
зависеть и темпы весеннего

сева. В совхозах нынче хоро-

шо убедились, как трудно ве-

сти сев на необработанных
осенью землях. И в'се-таки аг-

роспециалисты .и нынче повто-

ряют старые  ошибки.

Большой объем работ пред-

стоит выполнить и по извест-

кованию кислых почв, осенне-

му внесению минеральных и

органических удобрений. Од-
нако ни в одном хозяйстве
СПО «Родина* до настоящего

времени не сформированы
звенья и отряды по выполне-

нию этих ' важнейших работ,
направленных на повышение

урожайности всех культур в

будущем году. В отдельных

совхозах не завершена еще

доработка до нужных конди-

ций семян многолетних трав.

Одним словом, хотя убороч-
ная кампания подходит к кон-

цу, впереди , у земледельцев

еще много новых забот. Долж-
ный контроль и помощь им в

этом должны оказывать пар-

тийные и профсоюзные орга-

низации, сельские Советы , на-

родных депутатов. Необходимо
шире развернуть трудовое со-

перничество в коллективах

растениеводов и механизато-

ров за успешное выполнение

намеченных на конец 10-й пя-

тилетки рубежей.
В. ПАВЛОВ,

начальник районного уп-

равления сельского хозяй-
ства горисполкома, заме-

ститель председателя гор-

исполкома.

□

Большим авторитетом и уважением пользуется в
совхозе «Осьминский» опытный траиторист, меха-
низатор широкого профиля В. С. Серков {иа сним-
ке). Разного рода работы приходится выполнять ему
в течение сельскохозяйственного года. И каждую
ои выполняет с безупречной добросовестностью,
качественно.

Особенно хороших успехов Виитор Семенович до-
бивается иа прессовании сена и- соломы. За ны-
нешнее лето ои в общей сложности приготовил 410
тонн грубых кормов. В честь его трудовых успе-
хов на центральной усадьбе неоднократно зажига-
ли красную звезду.

а

БРИГАДИР
—   Еще никогда не работали у

нас так слаженно и четко на заго-

товке кормов, как нынче, шоферы
райсельхозтехники. В этом году

их труд заслуживает всяческой
похвалы. В то, что мы сумели за-

готовить 10.014 тонн силосной
массы и 2.003 тонны силажа, боль-
шой вклад внесла бригада води-

телей, руководит которой Н. А.
Трофимов, — сказал директор

совхоза «Старопольский» Е. С.
Шуйский.

Такие же хорошие отзывы о ра-

боте этой бригады можно было не

раз услышать нынче на всякого

рода совещаниях и собраниях и в

самой  райсельхозтехнике.
—  Большая заслуга в этом пре-

жде всего самого Николая Алек-
сандровича. Сам он — шофер пер-

вого класса, исключительно доб-
росовестный труженик, из тех,

кто даром время не теряет. Дру-
гим спуску тоже не дает, — так

говорит управляющий райсельхоз-
техникой  А.  М.  Маркелов.

— Хороший пример показывает

бригадир остальным шоферам. Его
автомобиль всегда в исправном

состоянии, благодаря чему уже в

этом году он на линии был 215
дней, а годовым планом преду-

сматривалось 200. Недавно мы

оформили документы на награж-

дение его знаком первой степени

«За работу без аварий», — это
слова начальника автобазы В. И.
Иванова.

- Это будет не первая награда у

опытного шофера. В марте прош-

лого года он за отличный труд на

уборочных работах на целине на-

гражден медалью «За трудовую

доблесть». Кроме того, фотогра-
фия Н. А. Трофимова неоднократ-

но заносилась на городскую До-
ску почета, а также в своем пред-

приятии. Первому в цехе присвое-
но ему и звание 1 ударника комму-

нистического труда, которое он

ежегодно подтверждает.

М. АРДОВА.

ПОМОГАЮТ
СОВХОЗУ

Е Н И Я

Основная забота полеводов сегодня — уборка корнеплодов. Она
сейчас стала поистине общим делом рабочих хозяйств, шефов, пенсио-

неров. В сювхозе «Сланцевский» в бригаде Степановщина уже, несколь-

ко лет заняты на буртовании корнеплодов пенсионеры В. Г. Белов и

М. М. Мянник. А в бригаде Большие Поля на посадке, прополке, а

теперь уборке трудятся пенсионерки А. П. Чикина и А. А. Антошина.
Их труд будет отмечен в праздник работников сельского хозяйства
Почетными грамотами и премиями.

------------------------    СВЕДЕНИЯ    ---------------------

450 ЦЕНТНЕРОВ
С ГЕКТАРА

Столько корнеплодов с каж-

дого гектара собирают нынче

на полях бригады Выскатка
совхоза «Родина», руководит

которой опытный бригадир
И. А. Гришина. А всего в этом

году эту ценную кормовую

культуру выскатские растение-

воды выращивали на 25 гекта-

рах. На 18 из них урожай уже

собран и заложен в бурты на

хранение.

Подходит к • концу уборка
кормовых корнеплодов и в це-

лом по совхозу. Здесь на 85
гектарах из 73 они уже собра-
ны. Урожайность на круг со-

ставила 334 центнера. Это са-

мый высокий результат в рай-
оне.

РЕЗУЛЬТАТ

об уборке зерновых, картофеля, корнеплодов

и вспашке зяби в СПО «Родина»
(Данные на 8 октября)
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о ходе заготовки кормов в СПО «Родина»

(Данные на 9 октября)

Наименование

хозяйств

«Аврора»
«Сланцевский»
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Отличный вырастили в этом

году подсолнечник члены поле-

водческой бригады Рудно сов-

хоза «Аврора», руководит ко-

торой много лет коммунист

В. К. Шплина. С каждого из

25 гектаров они получили по

240 центнеров зеленой массы,

что на 90 центнеров больше
плана. В результате в силос-

ную траншею ( заложено 600
тонн силосной массы.

БЛИЗКИ
К ПЛАНУ

В этом году земледельцы

совхоза «Аврора» не могут по-

хвастаться высоким урожаем

картофеля. И тем не менее,

план сдачи егЬ государству

почти выполнен. На 8 октября
они отправили в заготконтору

543 тонны клубней, что со-
ставляет 82 процента к плану.
В прошлом году же на это
число авроровцы сдали госу-
дарству только 314 тонн кар-

тофеля.

А. ГИНДОВА.

*-
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ОЛИНЫПАНОРАМА

ЖАР-ПТИЦА
ИЗ ИНКУБАТОРА
АЛМА-АТА. Сохранить, и

увеличить число исчезаю-
щих представителей фауны
Казахстана и республик
Средней Азии поможет
крупнейший в стране Алма-
Атинский фазанарий. С ин-
кубационными цехами, ла-
бораториями и другими по-
стройками он раскинулся на
120 гектарах близ столицы

Казахстана. Первые авто-
фургоны с птенцами от-
правлены отсюда в поймен-
ные леса и отдаленные степ-
ные угодья. Ежегодно но-
вое предприятие станет по-
ставлять в заказники и за-
поведники до 20 тысяч го-
лов молодняка.

1ТАСС)
□

МОСКВА.          Завтрашний
день текстильной промыш-
ленности предопределяет, в

какой-то степени. Москов-
ская опытная фабрика без-
веретенного пневмомехани-

ческого прядения текстиль-

ных волокон. В ее светлых
и просторных цехах уста-
новлены быстроходные ма-
шины, облегчающие труд
рабочих. На «Автомате» (та-
ково второе название пред-
приятия] почти полностью
отсутствуют представители
традиционных . профессий
текстильщиков. Остались
только прядильщицы, поя-
вилась новая — оператор.
Прядильное производство

стало более современным,
автоматизированным. «Ав-
томат» является филиалом
хлопчатобумажной фабрики
имени М. В. Фрунзе.

НА СНИМКЕ: прядиль-

щица член бюро ВЛКСМ
фабрики «Автомат» Светла-
на Сульжицкая, досрочно

выполнившая задание 4-х
лет пятилетки. Выпуск 16
тони сверхплановой пряжи

— ее личный вклад в вы-
полнение социалистических
обязательств фабрики.

Фото В. Велнкжанина.
Фотохроника ТАСС

ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В ПАРТОРГАНИЗАЦИЯХ

НЕ   ОСТАНАВЛИВАТЬСЯ
НА ДОСТИГНУТОМ

Близится к концу четвертый грд
десятой пятилетки. Главное на-

правление в работе партийного
бюро, цеховых партийных органи-
заций регенератного завода за от-

четный период — совершенство-
вание организаторской и полити-

ческой деятельности в трудовых

коллективах, развитие инициати-

вы и активности коммунистов в

борьбе за выполнение плана и со-
циалистических           обязательств
четвертого года и всей пятилетки
в целом, дальнейшее развитие

производства, совершенствование

технологии, улучшение условий
труда и быта трудящихся.

Эти вопросы систематически

выносились на обсуждение пар-

тийных собраний и заседаний пар-
тийного бюро. О ходе выполнения
принятых решений' заслушивались

отчеты хозяйственных руководите-

лей, партийных, профсоюзных и

комсомольских активистов. Предъ-
являя высокие требования к ним,

партийное бюро одновременно

критически рассматривало и свою
деятельность, намечало и осуще-
ствляло меры усиления воспита-
тельной и организаторской рабо-
ты в коллективах.

— Деловое, взаимодействие, —

сказал докладчик секретарь парт-
бюро П. И. Лапнк, — администра-
ции, партийных, комсомольских,
общественных организаций по
мобилизации коллектива трудя-

щихся на выполнение плановых
заданий и социалистических обя-
зательств позволило добиться оп-
ределенных успехов. Коллектив
выпустил сверх пдана 384 тысячи
пар резиновой обуви, 1.100 кило-
граммов резино-технических изде-
лий, выполнил план производи-
тельности труда.

Вместе с тем план реализации

продукции за 8 месяцев текущего
года выполнен только на 99,6 про-
цента, темпы роста к этому же
периоду 1978 года снижены на
7,9 процента.

Наибольших успехов в выпол-

нении производственных показа-

телей добился коллектив цеха ре-

зиновой обуви (начальник цеха
Б. П. Кущнер, секретарь партбю-
ро цеха Р*. А. Шевцова, председа-
тель цехового комитета профсою-
за Л. М. Лешкина, секретарь ком-

сомольской организации цеха Л. А.
Каща) . По итогам социалистиче-
ского соревнования за 8 месяцев
текущего года коллективу цеха
три раза присуждались классные

места.

Завод не справился с планом

производства в развернутом ас-

сортименте. Одна из причин его

срыва — неритмичное обеспечение
сырьем и материалами в первом

квартале текущего года.
Не на высшем уровне осущест-

вляется контроль за выполнением

договорных обязательств. В ре-

зультате за недопоставку обуви
завод выплатил 1 13,3 тысячи руб-
лей штрафов.

Партийное бюро завода, цехо-

вые парторганизации усилили вни-

мание к организации и проведению
воспитательной работы в трудовых

коллективах. Многое в этом плане

делается, но, судя по результатив-

ности, еще больше предстоит сде-

лать. В этом году возросло коли-
чество нарушений общественного
порядка по отношению к 1978 го-

ду, нарушений трудовой дисцип-

лины. И основная причина, види-

мо, в том, что вопросы трудовой
дисциплины не стали еще в на-
шем коллективе делом всех и ка-

ждого.

Уровень воспитательной работы
не в меньшей степени сказывается
на закреплении кадров. На заво-
де создан и работает обществен-
ный отдел кадров, но пока неэф-
фективно.

В реализации требований недав-
но вышедших постановлений ЦК
КПСС об улучшении воспитатель-

ной работы и повышении эффек-
тивности хозяйствования ведущее
место принадлежит системе поли-

тического и экономического обра-
зования. В отчетный период в пар-

тийных организациях работало 1 1
школ партийной и комсомольской
политучебы, 12 кружков эконо-
мического образования. Все про-
пагандисты имеют личный творче-

ский план «Пропагандист — пяти-
летке», они направляли учебный
процесс на то, чтобы вооружить
трудящихся необходимым объемом
знаний.

Но партийное бюро и цеховые

партийные организации не доби-
лись еще действенной работа по-

литинформаторов и членов обще-
ства «Знание».

Важное место в идеологической
работе принадлежит стенной газе-

те «Заводская неделя», редактор

Т.А.Суслова. Внимание читателей
газета все больше сосредоточива-

ет на ключевых проблемах эконо-

мики завода, воспитании людей.
Она из номера в номер ведет рас-
сказ о людях, которые проявляют

высокую сознательность.

Докладчик и выступившие в
прениях В. Н. Устинских, Т. В.
Леонова, Р. А. Шевцова и другие

говорили об авангардной роли

коммунистов. Партбюро в своей
практике широко использует та-

кую форму активизации, как со-

беседование, отчеты коммунистов

о выполнении партийных поруче-

ний. За отчетный период проведе-

но 52 собеседования в цеховых

партийных организациях и 32 —

в партийном бюро.
Однако партийное бюро мало

уделяло внимания улучшению ра-

боты партгрупп, а поэтому собра-
ния проводились в них нерегуляр-

но.

Партийная организация видит

свою задачу в том, чтобы совер-

шенствовать организационно-пар-

тийную и политико-массовую ра-

боту, сделать ее в предстоящем

году более действенной. Избран
тювый состав партийного бюро,
секретарем его — П. И. Лапик.

Г. ИВАНОВА,
рабкор.

Отличных результатов в работе добился ударник коммуни-

стического труда водитель производственного          объединения
грузового автотранспорта Я. Е. Скавронский. План девяти меся-

цев он выполнил на 112 процентов.

ТРЕБОВАНИЕ ДНЯ— КАЧЕСТВО

ДЕЛО ВСЕГО КОЛЛЕКТИВА
Напряженные социалистические обязательства приняла в этом

году бригада Е. П. Алексеева с комбината строительных мате-
риалов. Коллектив решил на основе повышения производитель-

ности труда, четкого ведения технологических процессов, повы-

шения качества продукции превзойти намеченные планом рубежи
и выполнить годовое задание на два дня раньше срока, выпу-

стить сверх плана 50 кубических метров железобетонных изделий.
Об успехах коллектива рассказывает Евгений Петрович АЛЕК-
СЕЕВ.

Возглавляю я бригаду всего

шесть лет. Это совсем неболь-
шой срок для формирования
крепкого, дружного коллекти-

ва. Всего, в бригаде 10 человек.

Мы разбились 'на звенья, так

легче выполнять задания. Двое
изготовляют железобетонные
кольца непосредственно в цехе,
три человека на дозировке, две

мотористки, трое заняты выпу-

ском железобетонных конструк-

ций.
Звено — это основная трудо-

вая ячейка нашего коллектива.-
Наиболее ответственный уча-

сток работы решил взять себе.
Втроем выпускаем дорожные

плиты. Наше рабочее место —

это открытая площадка. Сюда
нам привозят бетон, а мы затем

выливаем его в формы, раз-

равниваем и ставим в ямные

камеры. Здесь особенно важ-

но не допустить брака, четко

следить за правильным ведени-

еХг технологического процесса.

Мы строго следим за каче-

ством продукции. В каждом

звене есть опытный мастер, ко-

торый н занимается этим. На-
пример, в цехе, где изготовля-
ются железобетонные кольца,

Федор Михайлович Тихоненко
трудится около 20 лет. Он, что

называется, с закрытыми глазаг
ми может выполнить любую
операцию. Труд' здесь в основ-

ном механизированный. В фор-
му подают бетон, а человек

должен внимательно иаблю^
дать, как он распределяется по
форме. Здесь нужно, чтобы не

получалось      никаких    пустот.

Под стать нашему  ветерану

и Зинаида Григорьевна Павло-
ва. Она тоже в бригаде уже

почти 17 лет. В ее обязанность
входит приготовление бетона.
И тут я думаю, у нас надеж-

ный заслон браку, так как на^

ша опытная работница знает

все тонкости в своем -деле.

Рядом с 3. Г. Павловой ра-

ботает В. Г. Трофимова, кото-
рая ей ни в чем не уступает.

Думается, что наши успехи в

выполнении заданий и выпуске

продукции хорошего качества

зависят от того, что в бригаде
давно уже нет случайных лю-

дей. У нас все живут одной
заботой. Они уже не представ-

ляют свою работу друг без дру-

га. Каждый человек в-ответе за

дела товарища и коллектива.

Такой ответственностью сего-

дня живет вся .бригада. Наде-
емся, что скоро выпуск продук-

ции хорошего качества еще

увеличится, ведь идет строи-
тельство новой форм'овочноп
площадки, где будет установ-

лен вибростол и после вибра-
ции изделия автоматически бу-
дут поступать сразу в камеры

для пропарки. А сейчас пока у

нас только поверхностная и

глубинная вибрация железобе-
тонных изделий. В бригаде ка-

ждый человек не только рабо-
тает высокопроизводительно,

но и думает над тем, как сде-

лать свой труд более результа-
тивным. Бригада уже 22 сентя-
бря выполнила план четырех

лет десятой пятилетки,

Рассказ  записала
В. ПЕРМИНОВА.

НЫНЧЕ исполняется 20 лет с

'• тех пор, когда в нашем горо-

де был создан общетехнический
факультет Ленинградского горно-

го института имени В. Г. Плеха-
нова. 20 лет назад свыше 100 мо-

лодых рабочих и техников стали

первыми студентами факультета.
И каждый год с тех пор прихо-

дят к нам молодые п не очень мо-

лодые рабочие и служащие пред-

приятий города.

Еще будучи студентами стар-

ших курсов, рабочие и техники

уже вносят свой творческий вклад

в развитие родных предприятий.
Как правило, темы их дипломных

работ непосредственно диктуются
нуждами производства. И если не

все, то часть дипломных проектов

потом используется в практике.
Наш общетехинческий факуль-

тет связывает с предприятиями
города не только то, что мы го-

товим для них высококвалифици-
рованных специалистов. Иногда
наши студенты подсказывают нам

и задачи, которые требуют прак-
тического решения. Так, несколь-

СОДРУЖЕСТВО УЧЕНЬЯ И ТРУДА
=^==    НА ОСНОВЕ  НАУЧНО-ТЕХНИЧЕСКОГО   ПРОГРЕССА    =====

были совместно обсуждены отче-
ты о научной работе института

горного дела им. А. А. Скочнн-
ского, филиал которого находится

в г. Кохтла-Ярве. Научная рабо-
та проводится институтом по хоз-

договору с . объединением, и зада-

чей ее является геологическое
обоснование перспектив развития

сланцевой промышленности в Ле-
нинградской области. Вместе с

кандидатом геолого-минералогп-
ческнх наук Г. П. Дубарем,, кото-

рый возглавляет научно-исследо-

вательскую работу по определе-

ний степени доломитизации пром-

пласта горючих сланцев, работа-
ют студентки факультета Ирина
Горчакова и Ирина Семенова, ко-

торые после окончания нашего

факультета продолжат учебу в

Ленинградском горном институте.

В  этой  исследовательской  работе

ко лет назад один из студентов

предложил на занятиях по мате-

матике рассмотреть задачу о ско-

рости роста основания террикона

шахты № 1,' который располагал-

ся вблизи железнодорожной ли-

нии. Выполненные расчеты' по-

зволили своевременно принять

нужные меры.

Часть дисциплин студентам чи-

тают опытные инженеры пред-
приятий города: М. А. Власкин с

шахты № 3 -^ основы горного де-

ла, Э. Г. Герович с шахты имени

С. М Кирова — курс геодезии. А
сотрудники факультета выступают

с лекциями на различные темы на

предприятиях города.

Доцент кафедры высшей ма-

тематики Н. А. Гольдвирт еще -в

1968 году включилась в исследо-

вательскую работу - геолого-

маркшейдерского   отдела  объеди-

нения «Ленинградсланец», кото-
рую вел тогда вместе со своими

товарищами по отделу кандидат

геолого-минералогических наук

А. С. Левин. Работа ставила сво-

ей целью изучить закономерности

изменения качественных показа-

телей промышленного пласта го-

рючих сланцев на Ленинградском
месторождении, дать прогноз ка-

чества на площадях, подлежащих

отработке, и на основе этого про-

гноза . составить оптимальный
план развития горных, работ на

шахте «Ленинградская». Резуль-
татом серьезной научной работы
явилась кандидатская диссерта-

ция преподавателя факультета
Н. А. Гольдвирт.

Связь с геолого-маркшейдер-
ской службой объединения «Ле-
нинградсланец» продолжается и
сегодня. Так, в  1978 — 1979 годах

принимает участие и Н. А. Гольд-
вирт.^

Кроме того, следует учесть, что

наш факультет -- составная часть

Ленинградского горного институ-

та имени В. Г. Плеханова. Пре-
подаватели его ведут большую
научную работу на предприятиях
города и прежде всего в объеди-
нении «Ленинградсланец». При-
езжая в Сланцы для чтения лек-

ции на факультете, они бывают
на шахтах, ремонтно-механнче-

ском заводе, знакомятся с проб-
лемами, волнующими производст-

венников, заключают договоры на

совместные исследования.

Связь науки и производства яв-

ляется важнейшей основой даль-

нейшего ускорения научно-техни-

ческого прогресса, на необходи-
мость которого указывают и не-

давние постановления партии и

правительства.

А. ШАБАНОВ,
доцент Сланцевского общетех-
нического факультета Ленин-
градского горного    института.
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Профсоюзная жизнь

ВСЕ 1-ДЕЛУ
В отделе культуры состоя-

лось отчетно-выборное профсо-
юзное собрание, на котором об-
стоятельный доклад сделала

председатель местного комите-
та   профсоюза  В.  А; Транина.

Большую работу в отчетном
периоде провели члены местно-

го комитета. Они делали ком-
плексные проверки работы До-
мов культуры, клубов, библио-
тек государственной сети. Ма-
териалы проверок обсуждали
на заседаниях местного коми-

тета,   профсоюзных   собраниях.
Цель проверок заключалась

не Только в том, чтобы подве-

сти итоги соревнования, но и

добиться от работников куль-

туры творческого отношения к

своим обязанностям, поднять

на более высокий уровень куль-

туру обслуживания  населения.

Собрание избрало новый со-
став местного комитета, кото-

рый снова возглавила В. А.
Траннна.

Нынешний этап развития наше-

го общества предъявляет повы-

шенные требования к характеру

и содержанию труда, подготовке

человека к жизни. Первостепен-
ное значение приобретает задача

комплексной организации трудо-

вого воспитания молодежи, ее

идейной, нравственной и граж-

данской закалки. На сланцепере-
рабатывающем заводе «Сланцы»
создана неплоха» база для полу-

чения молодыми рабочими про-

фессии и повышения квалифика-
ции. При учебном пункте каби-
неты оборудованы необходимыми
наглядными пособиями. К прове-

дению теоретических занятий при-

влекаем инженерно-технических

работников, ведущих специали-
стов. Высококвалифицированные
рабочие, ветераны производства

назначаются инструкторами про-

изводственного обучения.
За период с начала пятилетки

подготовлено 464 молодых рабо-
чих. Обучение осуществляется по

текущим и перспективным пла-

нам подготовки и повышения

квалификации кадров, которые

разрабатывает методический со-

вет.

Большинство   молодых  рабочих

МОЛОДЕЖЬ И ЗНАНИЯ
проходят подготовку на курсах

целевого назначения. Именно
здесь они знакомятся с оборудо-
ванием, механизмами, изучают

технологические процессы, рацио-

нальные формы организации тру-

да. За прошлый год и 8 месяцев

этого повысили производственные
знания на производственно-техни-

ческих курсах, курсах целевого

назначения 194 молодых рабочих.
24 человека освоили вторые спе-

циальности, 99 — повысили раз-

ряды..

Большое внимание на заводе

уделяется повышению общеобра-
зовательного уровня молодежи.

Учебный пункт ведет учет всех

лиц, не имеющих среднего обра-
зования. Разъяснительная работа
с ними начинается сразу при

приеме на работу в отделе кад-

ров, комитете комсомола, в це-

хах, установках. В прошлом учеб-
ном году на вечерних и заочных

отделениях вузов обучалось 38
человек, в школе работающей мо-

лодежи — 61.

Ежегодно создается централь-

. пая комиссия, содействия школе

работающей молодежи в составе

7 человек, создаются аналогич-

ные цеховые комиссии. С целью

активизации индивидуальной ра-

боты с теми, кто не имеет сред-

него образования, проводится ме-

сячник . комплектования школы

под девизом «Каждому- тружени-

ку — среднее образование». В
результате этой работы нынче 33
человека подали заявления в

школу работающей  молодежи.

Такая работа предается широ-

кой гласности. На экране-стенде

отмечается посещаемость учащих-

ся, вывешиваются приказы, объ-
явления, планы работы и т. д.

Лучшие учащиеся по окончании

учебного года премируются, а

при подведении итогов социали-
стического соревнования учитыва-

ется и учеба в школе работаю-
щей молодежи.

Повышение общеобразователь-
ного уровня, естественно, прино-

сит качественные  изменения в на-

выках, опыте молодых рабочих.
Большую роль в этом играют

проводимые на заводе конкурсы

профессионального мастерства. В
них уже приняли участие 155
молодых рабочих. Развито на-

ставничество, сейчас у нас за-

ключено 65 договоров между на-

ставниками и новичками. На за-

воде стало традицией ' проведение

вечеров трудовой славы, посвя-

щение в рабочий класс и День
молодого рабочего, проводы в

ряды Советской Армии. Молодежь
активно участвует в соревнова-

нии за досрочное выполнение пла-

нов 10-й пятилетки. 690 молодых

рабочих работают по личным

комплексным планам повышения

производительности   труда!

В результате комплексного под--

хода к повышению- квалификации
молодых рабочих на заводе из

года в год уменьшается количест-

во молодежи, не имеющей сред-

него образования. Сегодня таких

только 108 человек, и нет в этом

году ни одного не имеющего

восьмилетнего  образования.
Н.   НЕЧАЕВ,

секретарь     парткома    завода

«Сланцы».

Выполняете ли вы свои обязательства?

ОСНОВА  КОЛЛЕКТИВА
Мастерские по ремонту тяжеловесных тракторов Т-100 ■— са-

мый крупный цех райсельхозтехники. Он дает почти половину

реализации -произведенной всем предприятием продукции. Вот
всего лишь две цифры. Каждый месяц трудящиеся райсельхоз-
техники производят валовой продукции на сумму 200 тысяч руб-
лей, в том числе ремонтно-механические мастерские— на 94 тыся-

чи рублей.
В этом Цехе работает и самый многочисленный коллектив —

около 70 человек. И, несмотря на такую большую численность,

он отличается своей сплоченностью и Дружбой. Здесь сложились

хорошие трудовые традиции, есть много замечательных кадровых

рабочих, ветеранов предприятия, настоящих мастеров своего де-
ла, на которых равняется молодежь, становясь частицей много-
численного коллектива.

Этот цех чаще других выходит пйбедителем трудового состя-

зания, развернувшегося среди коллективов райсельхозтехники за
досрочное выполнение годовых социалистических обязательств.

— Здесь слова никогда не расходятся с делом, — сказала

председатель рабочего комитета профсоюза райсельхозтехники
Р. И. Васенко.

Сегодня мы рассказываем об зтом коллективе, которым уже
много лет руководит коммунист А. И. Семенов.

У невысокого кирпичного

здания с табличкой «МТМ» в

ряд выстроились 9 сверкающих

свежей краской цвета стали

тяжелых, тракторов марки

Т-100. Трудно отличить их сей-
час от тех, что сходят с кон-

вейеров тракторостроительных

заводов.

Такими они стали. А какими

были, можно убедиться, пройдя
через весь цех к другому кон-

цу здания. Именно сюда и по-

ступают эти большие машины

со всех уголков нашей обла-
сти, да и не только нашей, на
капитальный ремонт. Именно
отсюда и начинается тот дол-

гий путь, который теперь суж-

дено пройти трактору, прежде

) чем он снова встанет в один

ряд с мощной, работающей в

основном на мелиоративных

объектах техникой. А начи-

нается он с участка   разборки.
Разборка трактора по узлам

И деталям — начальная опера-

ция во ъсей технологической
линии. На ней заняты трое сле-

сарей. И среди них Сергей Про-
сяпкин, фамилию которого в

последнее время все чаще и

чаще называют в числе лучших

людей цеха.

—   Это теперь в числе луч-

ших. А в то время, когда Се-
режа только пришел в цех,

много хлопот доставлял он кол-

лективу. Правда, в цеха об
этом стараются не вспоминать.

Да и я вспомнила лишь, для

того, чтобы показать, насколь-

ко это крепкий коллектив, на-

стоящий воспитатель рабочего
человека, — говорит Р. И. Ва'
сенко.

—  Да, были грехи у Сергея,
а теперь посмотрите, каким он
отличным специалистом стал.

Недавно ему даже поручили

возглавлять работу на этом

участке. И большая заслуга в
этом его наставника — инже-

нера-комплектовщика А. В.
Андрианова, сумел он подо-

брать ключи к парню. Много
говорила с ним по душам и
наш нормировщик В. Т. Печи-

на. Собственно, никто не бы-
вает у нас безучастным в таких

ситуациях. Да и- как же ина-

че? Ведь все мы когда-то вста- ■

вали на ноги, учились мастер-

ству благодаря своим старшим

товарищам, коллективу, — го-

ворит профгрупорг цеха М. Я.
Петров.

Сам он пришел в мастерские

в начале пятидесятых годов,

когда тут б'ыла еще МТС. А те-

перь он — высококвалифици-
рованный слесарь широкого

профиля, который в случае че-

го может встать на любую опе-

рацию. Сейчас он трудится на -

участке сборки ходовых теле-

жек.

—  После того, как трактор

полностью разобрали, все его

узлы и детали группируют по

размерам, мелкие отправляют

в мойку, а крупногабаритные —

в выварочные ванны. Затем ин-

женер-дефектовщик определя-

ет годность детали, степень ее

. износа.. И трактор начинают

заново собирать. Начинают со

сборки, ходовой тележки. На
этой операции заняты 4 чело-

века, и в том числе М. Я. 'Пет-
ров, — объясняет старший ин-

женер-технолог В. Н. Иванов.
—  Добросовестнейшин это

рабочий, отличный мастер сво-

его дела и отзывчивый человек.

И не случайно на протяжении

многих лет избирают его, в кол-

лективе профгрупоргом, — так

отзывается о Михаиле Яковле-
виче секретарь партийного бю-
ро,райсельхозтехиик11 И. В. Ко-
валев.

Особая забота опытного
профгрупорга — организация
живого трудового соперничест-

ва. Ежемесячно в цехе прово-
дятся рабочие собрания, на ко-
торых не - только объявляются
итоги соревнования, но и идут
горячие споры, как еще более
производительно организовать

труд всего коллектива, более
рационально использовать ра-

бочее время.

(Окончание на 4-й стр).

-КАК  ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ?

КОНКУРС
МАСТЕРСТВА

Фото  Ю.  Терентьева

Эти снимки были сделаны на-

шим                 фотокорреспондентом

Ю. Терентьевым во время со-

стоявшегося в Сланцах IV област-
ного конкурса молодых поваров и

официантов. В конкурсе приняли

участие 25 поваров, 13 кондите-

ров и 14 официантов.

НА ВЕРХНЕМ СНИМКЕ слева:
кондитеры сланцевчанки Н. Сав-
вина (слева) и Г. Казаркина (спра-
ва) со своей недавней соперницей
Н.   Кочновой   из   Бокситогорска.

НА ВЕРХНЕМ СНИМКЕ справа-
Татьяна Белухичева, которая вме-

сте с Л. Ерошенковой и Т. Кули-
ковой представляла на конкурсе

наш город. Прекрасное блюдо с

одимпийской символикой приго-

товила Татьяна, за что ей был
вручён приз.

Повар Л. Ерошенкова (нижний
снимок справа) завоевала первое

место. Достойными ее соперника-

ми были повара из Выборга (на
среднем снимке слева).

Сильными оказались и официан-
ты из Выборга. На втором снимке
сверху справа вы видите победи-
тельницу конкурса официантов

В. Пономареву, а вместе с ней
сланцевских официантов В. Фир-
сова (слева) и Н; Иванова (спра-
ва).

В. Фирсов неплохо выступил во

второй день конкурса, когда офи-
циантам нужно было накрыть те-

матические столы. Володя выбрал
шахтерскую тематику. Стол он на-

крыл скатертью оттенка, имитиру-

ющего цвет сланца, соответствен-

но оформил. На снимке вы и ви-

дите В. Фирсова у своего темати-

ческого столика.

Судила работу поваров, офи-
циантов, кондитеров представи-

тельное жюри (слева внизу).



ОСНОВА КОЛЛЕКТИВА
(Окончание на 3-й стр.)

Весь ход соревнования,

жизнь цеха ярко отражены на
огромном стенде, оформленном
на одной из внутренних стен.
Тут и социалистические обяза-
тельства, и экран выполнения
месячного плана по всем пока-
зателям, и фотографин лучших
людей, и списки рационализа-
торов, ударников коммунисти-

ческого труда.
Однако в таком большом кол-

лективе всего 9 ударникЬв ком-
мунистического труда.

— У пас очень строго и прин-
ципиально подходят к присвое-
нию этого высокого звания.
Ведь ударник — это чело-

век во всем пример для других.
А у нас, к сожалению, есть у
многих грешок: *сквернословие.
Хотя и ведем борьбу с этим,
но пока трудностей хватает, —

говорит профгрупорг.

Таких людей, как М. Я. Пет-
ров, в этом цехе трудится не-
мало. Они по большей части

возглавляют работу иа каж-

дом участке, каждой операции.

Четко и быстро, со знанием де-
ла собираюграмы тележек сле-
сари из бригады, руководит ко-
торой ветеран предприятия
Н. В. Петров. А окончатель-
ную сборку трактора, эту са-
мую ответственную завершаю-
щую операцию основной техно-
логической линии, осуществля-
ют также опытнейшие слесари

А. П. Савицкий и Н. А. Измаи-
лов. Они устанавливают на хо-
довую тележку кабину, ставят
топливную аппаратуру и гид--

равлику и... И трактор почти
готов. Осталось покрасить и

можно заводить мотор, чтобы
опробовать машину, опреде-

лить качество восстановитель-

ной работы. Чаще всего она

выполнена иа «отлично». К
этому призывает и лозунг:

«Трактору Т-100 — повышен-
ный моторесурс», который ви-

сит, .в цех* на .самом видном

месте.
Кроме Основной технологиче-

ской л.инии, В цехе есть еще не-
сколько вспомогательных уча-
стков, где ведется реставрация

гусениц, ремонт электродвига-

телей, выточка отдельных дета-

лей. На одном из них — токар-
ном — трудится токарь комму-

нист А. И. Конт, которому по-

ручают все самые ответствен-

ные задания. Многих учеников

вырастил ои за эти 20 с лиш-

ним, лет, что трудится в' рай-
сельхозтехнике. Здесь же, в це-

хе, работает и его брат, член

партбюро предприятия слесарь

по топливной аппаратуре В. И.
Конт.

А всего, в ремонтно-механиче-

ских мастерских работают 1 1
коммунистов. И каждый из них

показывает пример настоящего

коммунистического отношения

к труду. А именно в личном

примере коммуниста — боль-
шая воспитательная сила. И
не случайно, что почти все мо-

лодые рабочие, которые прихо-

дят сюда до службы в армии,

возвращаются на свои рабочие
места после увольнения в за-
пас. / Именно так поступили

электросварщик Владимир Ки-
риченко и слесарь по ремонту

топливной аппаратуры Влади-
мир Семенов. Сумели им их
наставники А. И. и В. И. Конт
привить любовь к цеху, к его

людям. А именно 'людьми и си-
лен коллектив ремонтно-меха-

нических мастерских.

А.   БЕДОВА.

Е
МОРАЛЬЮ СВИДЕТЕЛЬСТВУЕТ ПРЕССА

Западногерманский журналист Вольфганг Бартель комментирует

в «Штерне» закончившийся процесс над неонацистами в Бюккебурге
(ФРГ).

Приговоры выглядят как надо; Берлинскую стену. Его обоснова-
на процессе в Бюккебурге Михаэль ийе: стена «не является имущест-

Кюнен и пять других осужденных   вом,    охраняемым законом ФРГ»,
неонацистов были приговорены к

различным срокам заключения —

от четырех до одиннадцати лет.

Фашиствующие юнцы объедини-
лись, как явствует из приговора,

в уголовную организацию, и мно-

гочисленные грабежи принесли им

значительное количество денег и

оружия. Можно было бы на этой
поставить точку и заняться теку-

щими делами, если бы на этом

первом крупном процессе против

правых многое не настораживало.

Судьи снисходительно отнес-

лись к тому, что некоторые при-

сутствующие в зале встретили сво-

его идола Кюнена гитлеровским

приветствием, а большинство их

были одеты в воинственно черное

с отличительными руническими

знаками и в сапогах до колен. По

а,   значит,    действия    против нее

ненаказуемы,

Кульминацией * крючкотворств

стало требование защитника Тео-
дора Герлаха зачеркнуть пункт,

где группа обвинялась в намере-

нии освободить Рудольфа Гесса
из заключения в Шпандау. По
мнению Герлаха, это просто «акт

человечности» и поэтому он «не

противозаконен».

Кстати, заметим: хороший
судья предоставляет обвиняемому
все возможности для защиты. Хо-
роший защитник должен до кон-

ца бороться за интересы подза-

щитного и быть при этом беспри-
страстным. Но тот, кто наблю-
дал, как сурово действовало ^пра-

восудие в последние годы на про-

Анне   Ивановне
ШМЕЛЕВОЙ

От души поздравляем с юбиле-
ем и уходом на заслуженный от-

дых. Желаем крепкого здоровья

и долголетия.
Коллектив  _   спецремстройуп-
равленйя   №   6.

Нине Григорьевне
ЕРШОВОЙ

Сердечно поздравляем Вас с

юбилеем. Желаем крепкого здо-

ровья, счастья, успехов в работе.

■Коллектив Сланцевского РУС.

Телевидение

этим признакам легко распознать  ^«^  П Р 0ТИВ йлевих .  как  откло
нацистов.  Судьи  смотрели  сквозь  ня ™ сь Д аже обоснованные хода
пальцы на то, что обвиняемый
Лутц Вегенер клеветал на мемо-
риалы на месте бывших концлаге-

рей в ФРГ, называя их «ложью о

газовых камерах, ложью об убий-
ствах, ложью об уничто.жении».

Михаэль Кюнен безнаказанно
заявил о своей принадлежности к

«революционному национал - со-
циализму», который, к сожалению,

«не вдолбишь без жертв». А пуб-
лика и защитники веселились, ко-

гда    зачитывали текст найденной

таиства о пристрастности и отме-

тались доказательства, как быст-
ро п щедро судьи оперировали

дисциплинарными взысканиями,

тот призадумается, наблюдая про-

цесс в Бюккебурге.

В процессах'пад левыми защит-

ники обвинялись в сообщничестве
при малейшем' поводе, отстраня-"
лись от процесса и подвергались

суду чести. А в Бюккебурге поли-

тическая демагогия защитников

оставалась без всяких последст-

вий. Все это ставит под сомнение

у Кюнена    «освенцимской    пе&н-   объективность    наших  судей.  То,
ки» («из кожи с еврейского лба
получается отличный абажур»).
Председатель суда Гельмут Мо-
шюринг и его коллеги отнеслись

к этому даже с пониманием.

И уж совсем скандальным стал
процесс, когда слово взяли за-

щитники. Так, бывший депутат от

НДП Петер Штекихт потребовал,
чтобы одного из судей отстрани-

ли  за  пристрастность,  как  члена

что в Штаммхайме защитников

обследовали чутьли не до нижне-

го белья, а в Бюккебурге адво-

катов не заставили даже открыть

их портфели, доказывает двойную
мораль правосудия. Удручающее
впечатление производят эти суды,

если учесть, что на процессах про-

тив левых террористов не давали
показания представители управле-

ния по охране конституции, не-

смотря    на  соответствующие хо-
СДПГ. Так как, по его словам, во   д ата йства защиты, а в Бюккебур
главе этой партии находятся «быв-   ^ позволено  было  предстать  пе-

шие  агенты Москвы и  предатели          с          и КЛ е В етать    разыски-

родины Венер и Брандт». Защит-   ваемому властями американскому

ник Кюнена Герман Вомельсдорф   на ц ИСТ у Герхарду Лауку, свобод-
спокоино  утверждал, что нацист-   но приехавшему в ФРГ.
ский лозунг «Германия — пробу
дись» служит взаимопониманию
народов. Вомельсдорф, для кото-

рого демократия «спорное поня-

тие», потребовал снять пункт из

обвинительного заключения, где

говорилось о посягательствах   на

Как уже было сказано, пригово-

ры- в порядке. Но на процессе да-

леко не все было в порядке.

Вольфганг БАРТЕЛЬ,
западногерманский журналист.

«Штерн»— АПН.

ЛИВАН. В течение послед-
них полутора лет израильская

военщина непрерывно расши-
ряет масштабы агрессии про-

тив суверенного Ливана, под-
вергая его города и селения
варварским артиллерийским
обстрелам и бомбардировкам.
Как заявил губернатор южно-

го Ливана X. Фейяд, за период
с марта 1978 года по настоя-

щее время в результате наг-

лых вооруженных провокаций
Тель-Авива погибло более 300
мирных жителей, свыше тыся-

чи — получили ранения, около

200 тысяч ливанцев остались

без крова. Израильская авиа-
ция превратила в руины мно-

гие южноливанские города и

деревни, особенно пострадали

Тир, Сайда, Набатия и лагеря

палестинских беженцев. Пол-
ностью разрушено более 7 ты-

сяч жилых домов, еще 15 ты-

сяч зданий серьезно повреж-
дены и покинуты жителями.

НА СНИМКЕ:    «Где нам те-

перь жить)» — этот вопрос за-

стыл на лицах старых    ливан-

- цев, чей дом подвергся артил-
лерийскому обстрелу.

Фото АП— ТАСС

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 12 ОКТЯБРЯ
9.05 — «Без сказок не стано-

вятся взрослыми». Художествен-
ный фильм. 10.35 — «Компози-
тор А. Касьянов». Фильм-концерт.
14.50 — К национальному празд-

нику Народной Демократической
Республики Йемен — Дню рево-

люции. 15.40 — Заслуженный ар-

тист РСФСР А. Покровский чита :

ет главы из романа Л. Н. Тол :
стого «Война и мир». 16.10 —

«Наследники». 16.40 — Концерт.
17.05 — «Делай с нами, делай,
как мы, делай  лучше  нас».   18.05
—  «Москва и москвичи». 18.-35—
«Бевенджик».   Мультфильм.   18.45
—   «Сегодня в мире». 19.00 —

«Кладовая солнца». О многообра-
зии растительного мира. 20-.00 —

Премьера документального филь-
ма «Возрождение». По книге тов.

Л. И. Брежнева.  Фильм 5-й. 21.00
—  «Время». 21.35 — «Семеро сме-

лых».     Художественный     фильме
23.05 — «Сегодня в мире».

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА,   12  ОКТЯБРЯ

9.00 — Новости. 9.15 — «Ради
доброты». Документальный, фильм.
9.30 — «Спеши строить дох». Ху-
дожественный фильм. 10.40 —

«Чем богат человек». Докумен-
тальный фильм. 11.05 и 12.10 —

Учебная программа ЛТ. Физи-
ка. ' 10-й класс. 17.00 — Для
детей. «Карельский сувенир».

Спектакль Петрозаводского теат-

ра кукол. 18.05 — Для Детей
мультфильм, 18.25 — «Рлтмы пя-

тилетки». «Планирование на но-

вый уровень». 19.00 — «Ленин-
град». 19.30 — «Северные этюды».

Документальный фильм. 20.00 —

Выступает хор Ленинградской
академической капеллы им. М. И.
Глинки.    21.00 — «Время».  21.50
—  Новости. 22.00 — «Время-Не-
Ждет». Художественный теле-

фильм. 1-я  серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА,   12  ОКТЯБРЯ

14.25 — Программа передач.
14.50 — «Человек и природа».

15.55 — «Картофельный бал».
16.10 — «Океан». 17.00 — «Теле-
школа». Известные имена -В нау-
ке. 17.30 — Взгляд на мир: «Нуж-
ны ли дали голубые?». 19.00— За-
седание ОИРТ   в   Таллине.    19.10
—  Детский экран. «Буратино —

инспектор   движения».    19.30   —

«Актуальная камера:». 21.40 —

Театральный вечер. Ю. Туулик.
«О чем плачут лебеди». Спек-
такль. 23.20 — У нас в гостях

Марыля Родович. 23.50 — Ново-
сти.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ.. 11 ок-

тября — «Улан». Начало в 17,
19, 21 час. Для детей. «Пот щучь-
ему велению». Начало в 15 часов

20 минут.

ЛОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
1 1 октября — «Дорогая Луиза».
Начало в 17, 19, 21 час. Для де-

тей. «Дикий   Гаврила».  Начало  в

15  часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 11 ок-

тября- — «Новые приключения

капитана Врунгеля». Начало в

11, 14.20, 16.10, 18, 19.50, 21 час

40 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». II октября
— «Это случилось в праздник».

Начало в 18, 20 часов. Для де-
тей. «Король   манежа».   Начало в

16  часов.

ПОСЛЕДНИЕ ИЗВЕСТИЯ
АММАН. В 30 израильских

тюрьмах свыше б тысяч за-

ключенных палестинцев объ-
явили голодовку. Они проте-

стуют против произвола тю-

ремщиквв, против попрания

элементарных человеческих
прав.

(ТАСС)

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ХОЗРАСЧЕТНОМУ

РЕМОНТНО-
СТРОИТЕЛЬНОМУ

УЧАСТКУ

срочно требуются

штукатуры-маляры,
плотники,
КАМЕНЩИКИ,
МАШИНИСТ ЭКСКАВАТО-

РА на ЭО-2621,
МАШИНИСТ - БУЛЬДОЗЕ-

Р ИСТ на ДТ-74,
ВОДИТЕЛЬ на автомобиль-

ную вышку ТВ-1,
МАШИНИСТ АВТОКРАНА

на К-51. '
Оплата труда повременно-

премиальная.

Обращаться по адресу: ули-

ца Гагарина, дом № 9-а. Теле-
фоны 2-25-34, 2-32-36.

5—1

В ГОРОДЕ НОВГОРОДЕ
ПРОВОДИТСЯ ПРИЕМ СЛУ-
ШАТЕЛЕЙ НА ПОДГОТО-
ВИТЕЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ
ДЛЯ ПОСТУПЛЕНИЯ В
ПЕРВЫЙ           ЛЕНИНГРАД-
СКИЙ ОРДЕНА ТРУДОВОГО
КРАСНОГО ЗНАМЕНИ МЕ-
ДИЦИНСКИЙ ИНСТИТУТ
ИМЕНИ АКАДЕМИКА И. П.
ПАВЛОВА.

На подготовительное отделе-

ние принимаются с закончен-

ным средним   образованием
—  передовые рабочие, кол-

хозники, имеющие непрерыв-

ный стаж практической рабо-
ты не менее одного последне-
го года;

—  уволенные в запас из ря-
дов Вооруженных   Сил   СССР;

—  освобожденные секретари
партийных и комсомольских

организаций,          председатели
профсоюзных бюро, избранные
из числа  рабочих;

—  младший медицинский
персонал, имеющий стаж прак-
тической работы не менее 2-х
лет.

Лица, окончившие подгото-
вительное отделение, зачисля-
ются иа первый курс институ-

та без сдачи вступительных
экзаменов.  ">

Слушатели обеспечиваются
общежитием  и стипендией.

Прием документов — до 10
ноября 1979 года. Начало за-

нятий 1 декабря   1979  года.

За справками   обращаться  в -

оргметодкабинет   /Зланцевской
центральной районной  больни-
цы.

ПРОИЗВОДСТВУ
МАЙОЛИКОВЫХ

'ИЗДЕЛИИ

срочно   требуется

МЕХАНИК - ЭЛЕКТРИК.
2—1

ХЛЕБОКОМБИНАТУ

требуются

РАБОЧИЕ (женщины) в цех
на временную и постоянную ра-
боту.

2—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ

ТЕПЛОВЫХ СЕТЕЙ

срочно    требуется

МАСТЕР.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Ремонтников, дом

№ 5. Телефон 2-27-84.
3—3

Учащиеся группы 27—28
СГПТУ № 215 искренне собо-
лезнуют Яруличеву Сергею по
поводу безвременной смерти

его матери.

Газета выходит
по вторникам, средам, четвергам,

пятницам  и  субботам

НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактор — 2-23-81, отв. секретарь — 2-17-85, отдел промышленно-

сти — 2-16-65, отдел партийной жизни — 2-14-06, отдел сельского хозяйства — 2-16-70, отдел культуры, быта, писем и массовой
работы — 2-23-65, отдел комсомольско-молодежной жизни, фотокорреспондент — 2-16-03, корректоры — 2-13-60, бухгалтерия —

2-27-81.     Объявления   принимаются   в   бухгалтерии  редакции по понедельникам и средам с 14 да 18 часов.

ППО № 1—1 Ленуприздата гор. Сланцы, Банковская ул., дом № 3.     Газету набирали линотипистки Зверева А. А.,   Зверева Л. И., Никандрова А. М., верстала

Аман И, С, печатали Минина И, С, Ковалева Т. И,            Корректоры Ершова Г, В., Бегунова Е. К.            Объем 0,5 печ, л.                               Тираж 13 442. Заказ 3048.


